



所在地 〒543-0033 大阪市天王寺区堂ヶ芝1丁目2番23号
電話番号 06-6772-2925
HPアドレス <http://swa.city-osaka.ed.jp/swas/index.php?id=e591242>
校長名 山西 直樹



【学校の概要】

本校は、大正12年（1923年）2月大阪市天王寺第八尋常小学校として開校しました。同年の3月12日に創立開校式典を挙行し、以来3月12日を創立記念日としています。令和5年（2023年）3月12日に創立満100年を迎え、令和4年11月26日（土）に創立100周年記念式典を挙行しました。

現在、学習指導要領の観点である「未来（2030年）の社会を創る人を育成する」「主体的・対話的な深い学び」を念頭に置き、より良い学校教育を目指し取り組んでいます。「あいさつの声があふれ、子どもたちが明るく元気に毎日を過ごす学校」をスローガンに掲げ、「自主性と協調性があり、自律できる子」をめざす子ども像として、教育活動に取り組んでいます。

また本校は、地域とのつながりが強く、例年1学期中頃に「桃陽ふれあいまつり」、12月に「桃陽もちつき大会」が行われ、多くの参加者で賑わっています。PTAは、「子どもの成長のための活動」をモットーに積極的に取り組んでいます。

【児童数】 (令和6年5月1日現在)

学年	児童数	通常学級数	特別支援学級数
1	75	3	5
2	62	2	
3	79	3	
4	68	2	
5	73	2	
6	83	3	
計	440	15	

【主な学校行事】 (令和6年度)

4月	入学式 1学期始業式 学習参観・懇談会
5月	春の校外学習（～6月） 運動会
6月	災害時児童引き渡し訓練 プール開き
7月	1学期末個人懇談会 1学期終業式 5年林間学習
8月	2学期始業式
9月	学校説明会・見学会 ももごなかよしまつり
10月	学習参観 就学時健診 6年修学旅行
11月	校外学習 平和集会
12月	2学期末個人懇談会 作品展 2学期終業式
1月	3学期始業式
2月	入学説明会 学習参観・懇談会
3月	卒業お祝い集会 卒業式 修了式

【学校説明会・見学会日程】

- ◆学校説明会
令和6年9月7日（土） 10:00～10:30
令和6年9月18日（水） 10:00～10:30
- ◆学校見学会
令和6年9月7日（土） 10:35～11:00
令和6年9月18日（水） 10:35～11:00

詳しくは本校ホームページをご覧ください。

天王寺区 桃陽小学校

真田山小

味原小

桃陽小

五条小

聖和小

大江小

生魂小

天王寺小

天王寺中

夕陽丘中

高津中

【学校スローガン】

「あいさつの声があふれ、子どもたちが、明るく元気に毎日を過ごす学校」

【本校のめざす子ども像】

『自主性と協調性があり、自律できる子』



『中期目標』

【安全・安心な教育の推進】

- 小学校学力綱年調査における「いじめは、どんな理由があってもいけないことだと思いますか」に対して、最も肯定的な「思う」と回答する児童の割合を85%以上にする。
- 「人の役に立つ人になりたいと思いますか」に対して、肯定的な回答をする児童の割合を96%以上にする。
- PTA、地域見守りボランティアと連携した登下校時見守り活動を実施し、登下校中の交通事故0を継続させる。

【未来を切り拓く学力・体力の向上】

- 小学校学力綱年調査における「学級の友達との間で話し合う活動を通じて、自分の考えを深めたり、広げたりすることができますか」に対して、最も肯定的な「思う」と回答する児童の割合を40%以上にする。
- 小学校学力綱年調査における国語及び算数の平均正答率の対全国比を、同一母集団において経年的に比較し、いずれの学年も前年度より0.02ポイント向上させる。
- 小学校学力綱年調査における「運動（体を動かす遊びを含む）やスポーツをすることは好きですか」に対して、最も肯定的な「好き」と回答する児童の割合を50%以上にする。

【学びを支える教育環境の充実】

- 令和7年度の授業日において、児童の8割以上が学習者用端末を活用した日数が、年間授業日の50%以上にする。（ただし、事務局が定める学校行事等ICT活用が適さない日数を除く）
- ゆとりの日を週に1回設定・実施する。
- 3学期の「学校図書館アンケート」で「あなたは本を読むことが好きですか」に対して、肯定的な回答（好き・どちらかといえは好き）の割合を90%以上にする。

地域とつながる／地域と共に守る安心安全

本校校区「桃陽」地域は、4町会で構成されるコンパクトな連合町会です。それだけに地域の方々も学校の教育活動に対して協力的で、子どもたちをあたかく見守っています。

6月には、桃陽小学校の児童・保護者・地域住民が集う「桃陽ふれあいまつり」が開催されました。また、12月にも「桃陽ふれあいまつり大会」が開催される予定になっています。これらの地域行事では、会場となる桃陽小学校校庭に1000人余りの子どもから大人が集い、地域の人々の交流の場となっています。

また、校区内に玉造筋、生玉片江線という幹線道路が走っており、子どもたちの通学の安全を守ることが大きな課題になっていますが、保護者による朝の登校時の見守り、地域ボランティアによる下校時の見守りが組織的に行われています。

【本校の研究について】

令和3年度から「国語」を研究教科として、「読む」「書く」「読み取ったことを伝える」力を高め、「自ら表現する力」の育成に努めてきました。その力を伸ばし高め合うことができるよう、今年度の研究主題を「学び合い、深め合う児童の育成～伝え合う活動を通して～」とし取り組んでいます。

標準服 有 無

※詳しくは学校ホームページをご参照ください。



地域見守り活動

